



Le 13 mai au matin, toutes et tous devant la DSDEN 95 !

Le 13 mai prochain, pour nos salaires, nos carrières, nos métiers et pour dire non à l'austérité, nous, les syndicats SNES-FSU 95 et Sud Education 95 appelons à la grève et à la manifestation à 14h.

Le 95 ne fait pas exception. Pour la rentrée 2025, les moyens accordés par l'administration sont totalement insuffisants, alors que le département s'apprête à accueillir encore plus de collégiens et de lycéens. Beaucoup d'établissements, soutenus par les associations de parents d'élèves, se sont mobilisés et ont alerté sur les répercussions d'un tel manque de ressources. Ils ont été reçus lors d'audiences à la DSDEN. La réponse de l'administration était méprisante : aucun moyen supplémentaire ne sera alloué, nos établissements ont même été parfois mis en concurrence dans une démarche purement comptable, faisant fi des particularités de nos EPLE. Accepter les dotations telles quelles, c'est accepter de travailler avec moins d'heures, renoncer à certains dédoublements et même à certaines options ou spécialités. Accepter de telles DHG, c'est mettre en péril les conditions d'apprentissage de nos élèves et nos conditions de travail déjà mises à mal. C'est dégrader un climat scolaire déjà sous tension. Nous ne pouvons et ne devons certainement pas nous y résoudre.

Le gouvernement s'inquiète de la baisse d'attractivité de notre métier, s'en étonne. Nous en connaissons les raisons, il est temps de nous faire entendre !

Nous exigeons la revalorisation de notre profession et cela passe, localement, par une écoute active de notre administration. Il y a urgence. Emmanuel Macron vient d'annoncer une convention citoyenne sur l'éducation, et si l'on commençait par réduire nos effectifs ? Et si l'on annulait les fermetures de classes ? Et si l'on empêchait les pertes d'heures par élève ?

C'est avec ces revendications réelles que nous, le SNES-FSU 95 et Sud Education 95, appelons tous les collègues, parents d'élèves et citoyens concernés par l'éducation de nos élèves à venir se rassembler **devant la DSDEN le 13 mai à 10h30.**

Mobilisons-nous, toutes et tous, car c'est collectivement que nous parviendrons à faire entendre nos voix.